



HELICÓPTERO DE LA FUERZA AÉREA REALIZÓ RESCATE.

Rescatan a parapentista perdido que precipitó en Caleta Camarones

Con vida fue rescatado un parapentista que desde el mediodía del viernes 25 octubre se le había perdido el rastro tras volar por el sector de Caleta Buena, comuna de Huara, al norte de la capital regional Iquique.

Tras conocerse la noticia, personal de la Fuerza Aérea (FACH), a través del Centro Coordinador de Rescate (RCC) de la primera brigada aérea, desplegó un amplio operativo de búsqueda y rescate en este sector costero de la región de Tarapacá, en colaboración con el GOPE de Carabineros, la Armada y los experimentados Comandos de Aviación y Parasar de la FACH.

Operación que incluyó un helicóptero que despegó desde Iquique hacia la zona de búsqueda en reite-

radas ocasiones para explorar la zona.

BUSCÓ REFUGIO

Con el paso de las horas y el arduo trabajo de los equipos de búsqueda, ayer durante la mañana, en las cercanías de la localidad de Camarones, la tripulación del helicóptero Bell 412 de Aviación N°2 dio con el paradero del parapentista extraviado, efectuando el rescate de esta persona, quien tras precipitarse, escaló un cerro para buscar refugio en la pampa, donde fue ubicado.

Una vez pudo abordar la aeronave, fue trasladado hacia Iquique, donde fue derivado al Hospital de la capital regional para ser evaluado. Actualmente se encuentra en buen estado de salud.

